



fucco(ふっこ)からの風

2020*08*14
第85号

★8月のサロン情報

★来所にあたってのお願い

★味噌作りに参加した方へ

★コラム

★おしらせ(Close お知らせ、お譲り情報)

NPO 法人

やまがた絆の架け橋ネットワーク



8月も元気にやっていますよ〜♪

○ 今月のおしゃべりサロンは

8月19日(水)11:45~17:45 です!

○ 今月のシニアサロン けやき は

8月26日(水)13:30~15:00 です!

今回は「アイスコーヒーと夏スイーツを味わう会」【要申込み】

※県内での新型コロナウイルス感染拡大状況によっては内容の変更もあります。

確認してください!

★★冬の講座で味噌を仕込んだ方へ★★

味噌の仕上がりは順調ですか?

今年は味噌作りには難しい環境で、カビが入ってしまった方もいらっしゃるようです(TT)
「…あ! 放置してる…」という方は一度確認をしてください。

《カビが発見されたら》

カビが生えている部分はそとすくって廃棄してください。

「これ、大丈夫かな?」「どうしたらいい?」

という方は、写真をとって fucco まで送ってください。講師の先生に確認をして返信します。

【fucco 来所にあたって】



マスクの着用を
お願いします



玄関にアルコール消毒
を設置しています



fucco 内は常時換気を
しています



体調不良時は利用を
お控えください



「禍転じて福と為す」

みなさんこんにちは。新型コロナは県内では微増なものの、第2波が来たんでしょうか。全国的に増えています。皆さんも東京や大阪など感染拡大地域に行く場合は十分にお気を付け下さい。

さてこの時期になると、毎年災害の話題になります。先月頭に熊本の人吉市、球磨村、八代市、芦北町で大変大きな被害がでる水害が発生してしまいました。私も災害ボランティア活動支援プロジェクト会議(通称支援P)からの要請で八代市災害ボランティアセンターで、運営の支援に関わっておりました。今回はコロナの影響もあり出来るだけ長期間の活動を行ったのですが、先月末なんとふるさと山形の最上川の映像が流れてるではありませんか。とうとう来るべきモノが来てしまったか、と留守中の災害発生が非常に残念でした。戻ってから、情報を集めると幸いそれほど多くの被害は発生しておらず少しホッとすると共に、各市町村で立ち上がった災害ボランティアセンターの支援に入る事になりました。災害の少なかった山形では災害ボランティアセンターの運営経験者は非常に少なく、皆さん手探りで開設運営だったと思います。しかし各市町村社協の「なんとかしたい」という想いと、やはり「なんとかしたい」と思って集まったボランティアさんがうまくマッチし、比較的短時間で復旧作業は進みそうです。

皆さんの中には避難勧告や避難指示が出た地域にお住まいの方もいらっしゃると思います。そして、なにより10年前のあの時を思い出した人もいるかもしれません。いつもあの時の教訓は活かされているのか、と思います。災害の被災当事者の皆さんと、支援側の立場として、もっと声を上げて行かなければならないと思う次第です。

★★お譲り服 届いています★★

支援者の方より、お譲り服を頂きました。

スポーツウエア、夏・秋服など

女の子 140~160cm

男の子 150~160cm

先着順でのお譲りとなります。
希望する方はご連絡ください。



★★8*月の fucco 開設日★★

前号のカレンダーに追加で、

8月25日(火) 終日 Close

(研修会参加のため)

となります。



福島こころの公民館 fucco (ふっこ)

〒990-0022 山形市東山形2丁目1-19

TEL : 023-674-6013

WEB : <http://kakehasi.jpn.org/kouminkan/>

MAIL : fucco@kakehasi.jpn.org

開設時間 : 平日 9 : 30 ~ 16 : 30



大雨の被害に遭われた方々へ謹んでお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

自分が災害がないことに平和ボケしていたことを痛感させられた7月の豪雨。「どのタイミングで、どうやって避難する?」「何を想定して何を持っていく?」「離れて暮らす家族はどうしてる?」課題山積です。何も無いことに安心せず、心づもりが必要なことを痛感した出来事でした。



この事業は福島県県外避難者帰還・生活再建支援補助金で運営しています。